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Édito

Chère Curtivessienne,  
Cher Curtivessien,
Il est parfois bon de se retourner et de regarder derrière 
soi pour prendre un peu de recul sur ce qui s’est passé 
durant l’année qui file bien souvent trop vite. Alors pro-
fitez de ce bulletin municipal qui retrace l’action munici-
pale et la vie des associations. Je pense que nous avons 
tous constaté que l’année 2024 a été riche en travaux avec 
deux chantiers stratégiques pour l’avenir de notre village. 

Je commencerais par celui de la station d’épuration 
du bourg et de Lavillat qui a modifié le paysage 
de l’entrée du village et qui nous permettra ainsi 
d’avancer dans son développement. Le chan-
tier emblématique de l’année 2024 aura été le 
commerce, permettant de renouer avec un 
lieu de vie pour les habitants.

En ce début d'année, je souhaite au nom 
du Conseil Municipal et des agents de la 
collectivité vous adresser nos meilleurs 
voeux de santé pour vous permettre de 
nourrir vos plus beaux projets.

En 2025, la commune devrait voir l’amé-
nagement de la place autour du city 
stade réalisé pour permettre de créer une 

vraie place de village agréable et fonction-
nelle pour l’ensemble des habitants. Je vous 

laisse découvrir l’article dédié à ce sujet.

Je souhaite que cette année soit celle aussi de l’en-
gagement comme pour la fête patronale : la Saint 
Georges ; qui je l'espère verra le jour au travers 
d’un collectif d’habitants.

Enfin je vous invite une nouvelle fois à participer à 
la vie de notre village, à sa construction au travers 

de vos idées, de vos envies mais aussi en partici-
pant aux manifestations des associations qui font vivre le 
dynamisme de la commune.

Nous sommes pleinement engagés à vos côtés comme 
agents pour servir votre cadre de vie.

Bonne lecture à vous et au plaisir de vous retrouver à la 
mairie ou au coeur de la vie curtivessienne !

Jonathan GINDRE 
Maire
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Les nouveautés de la mairie

Vie communale

Secrétariat

Après 14 ans à œuvrer pour le quotidien de la commune et 3 
maires successifs, Agnès BOUCHARD a fait le choix de nouveaux 
horizons aux côtés de Jean Marc, son mari. Nous la remercions 
pour son investissement, son travail et sa bonne humeur car 
le poste de secrétaire de mairie est complexe, technique avec 
une vision à 360 degrés. Il exige aussi des qualités humaines, 
de la souplesse, de la diplomatie. Nous lui souhaitons pleins de 
bonnes choses pour la suite même si nous savons qu’elle restera 
présente dans la vie du village d’une manière ou d’une autre.

La complexité du poste de secrétaire de mairie c’est ce que dé-
couvre depuis septembre Caroline BERNARD qui a pris le relai. 
Nous lui souhaitons la bienvenue au sein de notre commune. 
A l’occasion du changement de poste, nous avons souhaité en 
accord avec Caroline faire évoluer les horaires d’ouvertures 
du secrétariat pour trouver un équilibre entre besoin de temps 
pour faire avancer les dossiers et un temps d’accueil de quali-
té de la population. Les nouveaux horaires visent à permettre 
à chacun de pouvoir avoir la possibilité de venir au secrétariat 
notamment avec l’ouverture le 1er samedi du mois.

• Lundi : 10h - 12h
• Mardi : 16h - 18h30
• Mercredi : 14h - 16h
• Vendredi : 10h - 12h
• et chaque premier samedi du mois de 10h à 12h

Dépôt de pain et journaux

La commune avait fait le choix de maintenir une proximité et un 
service aux habitants en récupérant le dépôt de pain et de jour-
naux à la suite de la fermeture du bar restaurant en 2021. Depuis 
l’ouverture du Revermontois, nous avons rendu cette activité aux 
trois restauratrices. Nathalie vous accueille toujours et avec le 
sourire aux horaires habituels pour l’agence postale communale. 
(du mardi au samedi de 8h45 à 11h45 )

Le recensement de la population

Cette année a lieu le recensement de la population. Il permet 
d'établir la population officielle de la commune. Ces données 
confidentielles sont utiles! Il est important de répondre à nos 
agents recenseurs. Il fournit également des informations sur les 
caractéristiques de la population : âge, profession, moyens de 
transport utilisés, conditions de logement... Ces informations 
permettent d’ajuster la dotation globale de fonctionnement 
que l’Etat verse à la commune (en 2024 il était à 0€ du fait de la 
baisse de la population) et de nourrir les grands et petits projets 
de la commune. Les résultats seront disponibles sur le site de 
l’Insee. Du 16 janvier au 15 février, je participe au recensement 
de ma commune !
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Pensez à déclarer vos travaux !
Devant vos interrogations et certains constats effectués il est important de vous rappeler les principales règles à respec-
ter en matière de démarches liées aux opérations d’urbanisme.

Si toutefois des doutes subsistent, n’hésitez pas à passer en mairie.

Rappelons que la commune est soumise au règlement d’un PLU consultable sur  
le site www.corveissiat.grandbourg.fr ou en mairie.

Vie communale
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Local commercial  un bel avenir !
Le 29 novembre 2024, la commune aux côtés des restauratrices a réalisé l’inauguration du 
local commercial communal et du nouvel établissement tenu par Laurie, Yvelise et Audrey :  
le bar- restaurant : Le Revermontois !
Après un long processus de mise en oeuvre le chantier avait débuté en février 2024 sous l’oeil attentif 
de Jonathan GINDRE (maire) et d’Olivier GIRAUD (conseiller) ce qui a permis aux côtés de la maîtrise 
d’oeuvre de s’assurer du bon déroulement des travaux et du respect des montants des marchés publics. 
La commune a fait le choix d’une rénovation complète du sol au plafond et avec des matériaux de qualité 
pour la performance énergétique. Nous avions travaillé sur les plans, avec les filles de l’ancienne auberge 
de Thoire dont le professionnalisme avait permis de faire des choix fonctionnels pour un bar restaurant. 
Nous les en remercions.
Des travaux qui ont pu avoir lieu grâce au soutien financier de nos partenaires que sont l’Agglomération, le 
Département, la Région et l’Etat. C’est ainsi que la commune a pu ne payer que 20% environ des travaux 
intérieurs du local commercial sur un montant global de 300 000€ TTC
Nous avions lancé un appel à projet permettant de retenir la proposition de deux Curtivessiennes et d’une 
nouvelle habitante d’Aromas. Une aventure de trois jeunes femmes non sans expérience, avec une envie 
marquée et soutenue d’ouvrir ensemble un bar restaurant sur la commune. C’est avec le concours de 
Grand Bourg Agglomération que nous avons été accompagnés pour soutenir au mieux nos restauratrices 
dans le lancement de leur aventure.
La prudence du conseil municipal à ne pas engager toutes nos dépenses au moment du vote du budget 
et la bonne maîtrise financière des travaux nous ont permis d’achever la restauration avec des travaux 
complémentaires sur fond propre de la commune. Nous avons pu ainsi refaire les gouttières bien 
endommagées ainsi que la façade et la terrasse pour un montant d’environ 50 000€. Un bel avenir est 
promis à ce commerce, toutes les conditions sont réunies !

Vie communale
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Vie communale

Quel bonheur d’avoir retrouvé un lieu de vie, 
un lieu où il fait bon se retrouver. Les restaura-
trices du bar-restaurant Le Revermontois ont 
su créer une ambiance chaleureuse et moderne 
pour vous accueillir. “Chez nous sera chez vous” 
comme elles aiment à le dire.

Ce ne sont pas deux mais trois filles qui œuvrent 
pour le plaisir de partager un verre et un bon 
repas. Laurie, nouvelle habitante d’Aromas est 
une jeune maman qui avait un restaurant à La 
Ravoire (73). Elle est aux commandes de la cui-
sine. Yvelise, pleine d’énergie, connue notam-
ment pour ceux qui allaient manger aux Saveurs 
de Montdidier à Aromas, est au service. Audrey, 
c’est elle que vous voyez derrière le bar, prête à 
vous abreuver et sourire aux lèvres.
Le Revermontois est ouvert 7/7 jours, les trois 
jeunes femmes vous accueillent en solo, en fa-
mille, entre amis autour d’un verre au bar ou à 
l'une  des tables récupérées auprès de la popu-
lation et des farfouilles. Nous espérons que la 
qualité des plats maison, et avec des produits 
locaux puisse vous satisfaire. A vous, à elles, à 
nous ensemble de faire en sorte que Le Rever-
montois soit au cœur de la vie curtivessienne et 
au delà !

Le Revermontois, au cœur de la vie curtivessienne !
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Périscolaire

Vie communale

L'insonorisation de la cantine scolaire. 

Nous accueillons plus de 85% des enfants de l’école au sein de la cantine. Nous 
assurons un seul service ce qui concentre les enfants. Le choix d’un seul service re-
lève de l'organisation du temps scolaire et de celui de l’organisation des transports 
scolaires avant d’être une question de moyens humains pour la Mairie. C’est un 
moment important dans la journée des enfants où ils se retrouvent, se détendent 
après avoir bien travaillé avec leurs institutrices. Le service se fait à table par nos 
animatrices périscolaires et notre atsem. Tout ceci engendre naturellement du bruit 
et même trop de bruit. 
Conscients du problème, Monsieur le Maire et les animatrices périscolaires se sont 
rendus au mois de mai 2024 à la cantine de Ceyzériat qui accueille 200 enfants par 
jour et qui a procédé à des travaux d’insonorisation. Une société est venue me-
surer le niveau sonore de la cantine et nous a proposé des solutions pour réduire 
significativement le bruit. Une solution de panneaux suspendus et sur les murs qui 
absorbent le bruit sera mise en place. Le coût de ce projet est de 10 000 € TTC.

Retour sur le programme alimentaire  
“A Table Corveissiat”

Les enfants de l’école de Corveissiat qui fréquentent les services 
périscolaires ont pu bénéficier gratuitement du programme 
alimentaire “A Table Corveissiat”. Un programme porté par 
la commune, soutenu par Grand Bourg Agglomération et en 
coopération avec des producteurs locaux que nous tenons à 
remercier pour leur engagement : Stéphane de la Ferme des 
Combettes, Claire de La Pasta, Karine et Bastien de la ferme 
KBO, Candice des maraîchers de Cize, La cuisine de Sandrine 
et Nadia, la fromagerie des Erythrones, Sarah des Chevriers 
d’Echazeaux. Un programme animé par Françoise et Marie qui 
ont mis toute leur énergie à sensibiliser les enfants à la qualité 
des aliments allant de la démonstration à la découverte des 
saveurs, en passant par des actions de sensibilisation comme 
la lutte contre le gaspillage alimentaire. Ces actions restent 
limitées à défaut de participation de l’école. Les enfants, 
comme les producteurs locaux, ont apprécié ces moments de 
découvertes, d’échanges et de partage.

Nouvelle tarification des services

La commune a revu à la hausse les tarifs des services de can-
tine et de garderie, qui étaient inchangés depuis 2015. La garde-
rie a connu une augmentation de 0.2 € de l’heure.
La nouveauté essentielle réside en la mise en place de la can-
tine à 1€ basée sur le quotient familial. C’est une tarification évo-
lutive qui est ainsi proposée pour permettre l’accès de tous les 
enfants à la cantine. Trois tranches ont donc été créées, avec 
une tarification de 1€ (avec une prise en charge de l’Etat), 3.80€ 
ou 4€ par repas (le tarif du repas était de 3.80€ depuis 2015)
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Bibliothèque
2024 bénévoles
Grâce à Claudine Homassel, Martine Chauffard et Sandra Bouvier, la bibliothèque 
a pu ouvrir ses portes chaque samedi toute l’année, pour tous les lecteurs. Un 
grand merci à toutes les 3 pour avoir permis la continuité de ce service public du 
village !
2024 livresque
Une année riche en renouvellement des rayons jeunes et adultes : Un budget 
communal qui nous permet l’acquisition de beaucoup de nouveautés, ainsi qu’un 
échange plus important avec la Bibliothèque Départementale de Prêt (BDP). Le 
service gratuit de la navette, qui passe tous les 15 jours, permet également aux 
lecteurs d’obtenir des livres plus précis et personnalisés.
2024 animé
Un atelier adulte d’écriture avec Claire Parma, conteuse, dirigé par la voie des 
colporteurs.
Des malles d’animation de la BDP pour des ateliers avec la garderie et en accès 
libre à la bibliothèque : les grands livres à regarder, les affiches pour jouer, le kami-
shibaï, le handicap visuel, les contes du chaperon rouge, le cabinet des curiosités, 
et plein d’autres à venir !
La fête du court métrage à l’école : des dessins animés sur des thèmes d’actualité 
(écologie, solidarité...) aux petits films muets ou en noir et blanc, les élèves res-
sortent ravis des séances de projection.
Les accueils de classes : tous les 15 jours de début novembre à fin juin, chaque 
élève emprunte un livre à lire à la maison. Un temps privilégié où les élèves 
écoutent une histoire et échangent entre eux autour des livres.
2024 solidaire
L’opération Boîtes solidaires de fin d’année est un succès. De nombreux donateurs 
participent à cette action et permettent à des personnes dans le besoin de rece-
voir des objets utiles mais surtout ressentir de la chaleur humaine et de l’espoir. 
Les boîtes sont remises à l’Atelier Ecocitoy’Ain, une association de solidarité et 
de partage à Bourg-en-Bresse, qui les distribue ensuite aux différentes associa-
tions humanitaires telles que le Secours Populaire, les Restos du Coeur, la Croix-
Rouge...
2025 en évolution
La bibliothèque change d’heure et de jour d’ouverture en 2025 ! Finis les mardis, 
nous aurons le plaisir de vous accueillir les mercredis de 10h00 à 12h00 et de 
13h30 à 18h00. Des horaires plus larges, plus adaptés à tous et ouverts aux anima-
tions. Les samedis resteront toujours ouverts de 10h00 à 11h30.
2025 en projets
La bibliothèque a pour mission la sensibilisation à la lecture, mais aussi de mettre 
en place des animations culturelles, et de permettre aux villageois des décou-
vertes et des échanges sur divers ateliers.
Et pour cela, nous avons besoin de vous ! Pour préparer, animer, recevoir, échan-
ger ... à plusieurs et jamais seul ! Que ce soit ponctuellement, de temps en temps, 
ou plus souvent, cela permettrait de mettre en place :
- Le jour du conte aux tout-petits
- Le club de lecture
- Des ateliers dye
- Des animations extérieures festives
- La journée du jeu vidéo
- Et bien d’autres encore ...
Si vous êtes intéressés pour animer ou coanimer des ateliers, si vous aimez conter, 
si vous souhaitez partager une passion, si vous aimez transmettre un loisir aux 
autres, si vous aimez préparer des activités, si vous aimez la décoration, alors 
venez-vous faire connaître auprès de nous !
L’équipe de la bibliothèque vous souhaite une très bonne année 2025.

Vie communale
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Vie communale

Le gîte communal, une stratégie payante

La commune a entrepris depuis 2022 des travaux de modernisation du gîte. Nous avons également rendu son unité fonctionnelle 
en incluant la pièce du bas qui donne l’accès au jardin et qui peut servir les jours de mauvais temps. Dans le règlement du gîte 
il est prévu que cette pièce puisse servir exceptionnellement lors de sépulture à Arnans pour l’accueil des familles. Un gîte plus 
fonctionnel, plus cocooning jusqu’à 6 personnes. Il est ouvert à la location toute l’année. Un gîte attractif avec une hausse de la 
fréquentation et des retours positifs des locataires. Une tarification préférentielle pour les habitants a été mise en place pour 
vous permettre de recevoir vos familles, vos amis à petits prix. C’est un gîte labellisé par les Gîtes de France. Cette stratégie nous 
permet de faire évoluer cette année la catégorie de notre gîte en passant 
à trois épis. Si une évolution tarifaire est associée nous maintenons le tarif 
pour les habitants. Un gîte qui constitue un atout pour la commune per-
mettant de répondre à une demande de logement pour les visiteurs et 
aussi pour les habitants. Un gîte qui contribue, dans une moindre mesure, 
à la remise en dynamique des recettes de notre budget.

Afin d’augmenter sa commercialisation tout au long de l’année par les lo-
caux notamment et permettre à tout le monde d’apprécier les évolutions, 
la commune organise en partenariat avec les Gîtes de France, une journée 
portes ouvertes le samedi 22 mars 2025.

Faites connaître autour de vous l’Escapade en Revermont !
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Vie communale

Gestion du cimetière

En 2024 se sont près d’une vingtaine de tombes qui ont 
été enlevées sur le cimetière (site de Corveissiat et de St 
Maurice d’Echazeaux). Il en reste encore à venir mais nous 
avons privilégié les tombes les plus abîmées. Ces travaux 
ont été réalisés par les pompes funèbres JOLLET d’Oyon-
nax pour un montant de 10 000 €.

Nous connaissons une réelle course à la mauvaise 
herbe ! L’interdiction d’utiliser des produits phytosani-
taires a changé le paysage de notre commune dont les 
trois sites du cimetière. Il faut ajouter à cela un printemps 
pluvieux qui a donné de la vigueur à la végétation. Bien 
que nous essayons de courir après ces herbes folles, en 
allant désherber plusieurs fois par an notamment avec 
notre job d’été ; c’est un combat qui semble perdu. Fai-
sons d’un problème une solution pérenne en expérimen-
tant sur une partie du cimetière de Corveissiat un enher-
bement dit “naturel”. Nous faisons le choix de laisser la 
végétation pousser tout en l’entretenant par une coupe 
régulière. Nous veillerons à ce que le reste du cimetière 
reste propre.

Enfin si chacun fait un peu, c’est tout le monde qui  
gagne : nous vous invitons lors d’une visite au cimetière à 
nettoyer autour de la tombe que vous allez voir ! ;-)

Nous avons remplacé notre city stade en 2023 devenu trop vé-
tuste. Cet équipement se trouve au coeur du village notamment 
parce qu’il sert d’équipement sportif durant le temps scolaire. Le 
pourtour du city stade est peu attrayant avec des jeux pour les 
enfants qui sont vétustes, une place très minérale, sans banc, 
sans ombre qui ne donne pas envie de s’y retrouver. Et pourtant 
il apparaît essentiel d’avoir un lieu qui permette à l’ensemble de 
la population mais aussi aux visiteurs de se réunir, d’avoir un lieu 
agréable au coeur du village. C’est ce que vous aviez fait ressortir 
lors de la balade urbaine de notre étude sur l’évolution du village 
sur les 30 prochaines années. Nous avions lancé une étude sur 
la rénovation de cette place comme indiqué dans la précédente 
édition du Curtivessien.

Sous réserve de l’obtention des subventions et grâce à la vente 
du terrain communal situé rue Sur la Roche (ancien médecin), 
c’est un projet à 200 000€ qui sera réalisé permettant de conser-
ver le city stade, de débitumer la place en remplaçant par du gra-
vier, facilitant l’infiltration de l’eau et luttant contre la chaleur par 
la végétalisation de la place. Le gravier permettra de passer en 
poussette ou autre avec des accès facilités donnant sur le par-
king public de l'hôtel des voyageurs. Un îlot de fraîcheur sera créé 
par la plantation d’arbres permettant aussi de faire de l’ombre 
sur la cour de récréation en attendant de pouvoir la réaménager. 
Des bancs seront installés ainsi que de nouveaux jeux pour les 
plus petits, visant à stimuler leur créativité, leur imaginaire ; ce 
dont ils ne manquent pas! Un terrain de pétanque sera créé pour 
ouvrir ce lieu à toutes les tranches d'âges. Enfin nous viendrons 
créer le chemin des écoliers reliant la place au lotissement des 
Pommiers. Ce réaménagement permettra d’améliorer aussi la 
sécurité des enfants pour se rendre à l’école.

Amenager pour  
renaturer la place 

du village
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Vie communale

Conflans, l’aménagement tant attendu !

L’évolution de la gestion des déchets

Les habitants du quartier de Conflans portaient depuis de 
nombreuses années une demande légitime que celle de 
sécuriser la sortie du hameau face à la route départementale 
936 où la visibilité n’est pas évidente et les vitesses excessives. 
La commune avait lancé l’étude technique et réglementaire des 
solutions possibles avec le concours du service ingénierie voirie 
de Grand Bourg Agglomération et de l’accord du Département 
de l’Ain. Un travail de concertation avec les habitants de 
Conflans et prise en compte des contraintes techniques et 
réglementaires ont permis de définir un projet viable et avec 
une recherche de compromis pour tous. Bien que retardés par 
un aléa sur la route devant la mairie (cf l’encadré ci-dessous / 
ci- après) nous avons pu procéder à la sécurisation du carrefour 
de Conflans. Un plateau surélevé a été créé grâce à l'ingénierie 
de Grand Bourg Agglomération. Il prend en compte les deux 
routes perpendiculaires à la route de Bourg tout en conservant 
le principe de la priorité à droite. C’est un élément important 
qui permet de responsabiliser le véhicule qui se trouve sur l’axe 
routier principal et facilite la sortie du hameau des habitants. 
L’objectif est de faire baisser la vitesse dans ce hameau. Un 
investissement pour un montant de 55 000€ dont 15 000€ 
financés par les amendes de police.

Nous avons eu la désagréable surprise de découvrir un trou sous 
la route départementale 59b devant la mairie deux jours avant 
la réalisation de l’aménagement du carrefour de Conflans. Le 
Département de l’Ain, maître d’ouvrage, a procédé à une étude 
géologique tout comme l’agglomération a vérifié ses réseaux. 
Si c’est bien de l’eau qui a raviné les gravats sous la chaussée, 
l’étude n’a pas pu en déterminer les causes. Le trou a été 
rebouché en août dernier par le Département. Nous espérons 
que nous n’aurons pas d’autres difficultés sur ce secteur.

Depuis l’année dernière nous sommes amenés à faire évoluer 
la gestion de nos déchets. Faisons le point sur ce qu’il faut 
faire.
La tonte, la taille des arbres ou tout végétaux ne peuvent en 
aucun cas être brûlés et ce toute l’année. La tonte peut servir 
de paillage et il est possible soit de passer à la technique 
du mulching pour nourrir vos sols sans avoir à ramasser 
l’herbe soit de laisser de la prairie ce qui est favorable à la  
biodiversité ! Comme les restes alimentaires, ils peuvent être 
compostés au fond de votre jardin. L’agglomération vous 
propose un composteur individuel à un prix intéressant. Il suffit 
de se rendre sur le site Internet de Grand Bourg Agglomération, 
sinon passez en mairie on pourra vous renseigner.
La collecte des ordures ménagères dite la poubelle résiduelle 
se réalise toujours en porte à porte mais une semaine sur deux. 
Un planning de la collecte est proposé en complément de ce 
bulletin par Grand Bourg Agglomération.
Le verre ne doit pas être jeté dans la poubelle grise. En 
effet, l’usine de méthanisation OVADE, qui reçoit l’ensemble 
des déchets ménagers, n’est pas adaptée pour recevoir du  
verre : d’une part, cette matière abrasive risque d’endommager 
ses équipements lors du tri ; d’autre part, le verre n’est pas 
valorisable dans cette usine et finira avec les refus, dans les 

casiers d’enfouissement du site de La Tienne... La collecte 
des emballages se fait en porte à porte également dans le 
conteneur jaune.
Le verre est à déposer dans l’une des bennes proposées sur 
la commune (Charmilles, Arnans, Conflans, Chalour et Saint 
Maurice d’Echazeaux)
Lors du tri, vous pouvez laisser les couvercles des emballages 
en verre (même les montures métalliques). En effet, ils seront 
récupérés lors d’un tri effectué dans l’usine de recyclage.
Avant d’être déposés dans les conteneurs dédiés, les 
emballages doivent être vidés de leur contenu mais leur lavage 
n’est pas nécessaire, ce qui permet de préserver la ressource 
en eau.
Attention : la vaisselle, vitrage, ampoule même cassés doivent 
être déposés à la déchèterie de Simandre Sur Suran.
Tous les textiles (habits et linges de maison), chaussures et 
maroquinerie sont à déposer par les particuliers dans des 
conteneurs textiles, qu'ils soient en bon ou mauvais état. Une 
seule condition : qu’ils soient secs et non souillés. Les articles 
collectés passent au centre de tri, pour être orientés vers le 
réemploi ou le recyclage, selon leur état. Il existe un bac vers 
les Charmilles pour déposer votre textile.
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Collecte des déchets
Le très bon bilan de la réorganisation des collectes des 
déchets

Depuis mars 2024, Grand Bourg Agglomération collecte 
déchets recyclables et ordures ménagères au plus près 
du domicile dans 70 communes du territoire. Elle a équipé 
gratuitement plus de 35 000 foyers, soit 50 000 bacs. La 
collecte ainsi réorganisée porte ses fruits. Les habitants 
trient davantage : près de 2 000 tonnes de déchets recy-
clables collectés en 2024. Parallèlement, les volumes d’or-
dures ménagères sont en baisse de 24%.

Ces résultats sont très encourageants. Chacun est invité à 
poursuivre le tri. Tous les bons gestes sont à retrouver sur 
grandbourg.fr.

A noter

Les bacs distribués appartiennent à Grand Bourg Agglo-
mération. La responsabilité de la maintenance des bacs 
incombe à l’Agglomération. En cas de déménagement, ils 
doivent rester dans la propriété.

Grand Bourg Agglomération

Vous réalisez des travaux dans 
votre logement ou dans votre 

copropriété ? 

L’Agglomération vous 
accompagne et vous aide 

financièrement.

VOUS RÉNOVEZ, 
NOUS VOUS ACCOMPAGNONS

Des travaux à faire dans votre logement ?
Grand Bourg Agglomération peut vous aider.
Vous réalisez des travaux dans votre logement ou votre copro-
priété ? Un logement que vous occupez ou que vous louez ?
L’espace conseil France Rénov’ Mon Cap Energie de Grand 
Bourg Agglomération vous informe et vous conseille pour les 
projets suivants :
• Rénovation énergétique d’un logement ou d’une copropriété 
;
• Production d’énergies renouvelables ;
•  Adaptation du logement à la perte d’autonomie et au vieil-
lissement ;

• Réhabilitation d’un logement dégradé.

Des informations et conseils personnalisés :
• Renseignements techniques, pertinence des travaux ;
•  Informations sur les aides financières et orientation vers les 
dispositifs adaptés.

Des aides financières pour vos travaux

Grand Bourg Agglomération propose des aides financières 
ouvertes à tous les propriétaires pour l’isolation et les éner-
gies renouvelables. Pour les propriétaires bailleurs, cette 
aide est conditionnée à un conventionnement avec l’Etat du 
loyer du logement.

Un seul interlocuteur

France Rénov’ Mon Cap Energie
Tél : 04 74 45 16 49 (du lundi au jeudi 9h/12h30 et 
13h30/16h30, vendredi 9h/12h30)
moncapenergie@grandbourg.fr
www.grandbourg.fr/moncapenergie
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Station d’épuration
Pourquoi une station d’épuration ?

Si la commune dispose de plusieurs stations 
d’épuration, le bourg et le hameau de Lavil-
lat n’en avaient pas malgré l’existence d’un 
réseau d'assainissement collectif mais sans 
traitement. Cette situation, bloquant le plan 
local d’urbanisme (PLU) et donc le déve-
loppement du village, devient intenable. La 
construction d’une station d’épuration à l’en-
trée du village permettra de préserver le mi-
lieu naturel et d’entrevoir un développement 
de l’urbanisme du village.

Grâce à la prise de compétence de l’assainis-
sement par Grand Bourg Agglomération, les 
travaux ont débuté en 2024.

En quoi consiste les travaux ?

Il s’agit d’une construction de bassins de traitement par un système d’épuration filtres plantés de roseaux qui mettent en 
œuvre le cycle naturel d’épuration de l’eau. Le procédé combine l’effet épuratoire naturel de bactéries aux effets filtrants de 
milieux granulaires (sable, gravier, galet, etc.) plus ou moins fins. Construites sur des pentes naturelles, cette station d’épu-
ration est composée de deux étages de filtres successifs par lesquels circulent, par gravité, les effluents à traiter. Ils sont 
constitués de 3 couches de granulométrie différentes : une couche filtrante, une couche de transition et une couche drai-
nante. Elle se situe à l’entrée du village en face de la caserne des pompiers. Le site comprend également une zone de rejet 
après traitement qui permet le retour de l’eau au milieu naturel au travers d’une faille karstique qui rejoint la rivière d’Ain.

Cet ouvrage est complété par un bassin de stockage et de restitution ; autrement dit un bassin d’orage. Lui se trouve “au 
fond de la combe” soit à l’intersection de la RD936 avec la RD59 qui monte sur la mairie. Son rôle est de réguler le fonction-
nement de la station d’épuration notamment à la suite de gros orages qui cumulent beaucoup d’eau dans le réseau unitaire 
de la commune. Le site accueille également les trois pompes de relevage dont une de secours pour assurer l’envoi des eaux 
usées vers la station de traitement.

Le coût des travaux s’élève à 1,7 millions d’euros financés par le budget de l’assainissement collectif de Grand Bourg 
Agglomération.

Du côté des réseaux ça donne quoi ?

Les réseaux restent majoritairement unitaires dans un premier temps. Il n’y a donc rien à faire. Seules les habitations de la 
route de bourg entre le bassin de stockage et la station d’épuration seront mises en séparatif.

Nous savons que la séparation des eaux 
usées et des eaux de pluie arrivera un jour, 
c’est pourquoi nous vous invitons à l’occa-
sion de travaux chez vous (par exemple lors 
de la reprise de votre cour) d’anticiper cette 
mise en séparatif en domaine privé qui est à 
votre charge.

L’inauguration est prévue cette année avec 
l’organisation d’une visite de la station 
d’épuration pour mieux en comprendre le 
fonctionnement.
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L’action sociale est l'affaire de tous !
Nous intervenons auprès de toute la population en toute discrétion sur des demandes variées comme l’accompagnement 
administratif, l'aide aux démarches Internet, le soutien des démarches, le transport des personnes en rendez-vous médical. 
Nous essayons aussi de nous montrer présents auprès de personnes qui le souhaitent pour lutter contre l’isolement. Alors 
vous aussi, vous avez une interrogation, une demande, sollicitez-l ’un des membres du CCAS; nous trouverons une solution 
que cela soit par nous directement ou en vous mettant en lien avec les personnes compétentes.

Repas des séniors

Dimanche 20 octobre dernier était un temps fort pour le village avec l’organisation du repas des seniors. Un temps privilégié 
offert à toutes les personnes de plus de 70 ans inscrites sur les listes électorales. Cette année nous avons pu découvrir 
en avant-première les talents culinaires des restauratrices du nouveau restaurant “Le Revermontois”. Un repas apprécié et 
agrémenté par l’orchestre “Sympa Musette” permettant de faire de cette journée un moment chaleureux et convivial. Le 
Président de l’action sociale en profite pour remercier les membres du CCAS qui oeuvrent bénévolement pour le plaisir des 
usagers.

Une équipe à votre disposition ! Pour rappel vous pouvez contacter le CCAS : actionsociale@corveissiat.fr ou 
06 28 37 82 82 et contacter l’un de ses membres : Damienne VAN BEEK, Elisabeth HUPAYS, Sandra BOUVIER, 
 Martine CHAUFFARD, Claude NIOGRET et Jonathan GINDRE.

100 ans !

Monsieur le Maire a souhaité un joyeux anniversaire à Madame 
ROLLET pour sa centième année en février. Elle a traversé 
le temps et les épreuves de la vie avec vaillance et patience. 
Yvonne ROLLET dite la “Tatan Rollet” est une personne très 
attachante qui est intimement liée à notre village, où elle a 
passé avec son époux la majeure partie de sa vie. Si personne 
ne connaît son secret pour conserver toute sa vivacité d’esprit, 
sa bienveillance et son humour, nous ne pouvons en être 
qu’admiratifs. Nous avons partagé un moment de convivialité 
autour d’une coupe de champagne, l’occasion de parler un peu 
et de profiter même d’une de ses chansons qu’elle aime chanter 
avec son regard chaleureux. Merci à Madame Rollet .

Vie communale
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La force des collectifs !
Il existe sur la commune plusieurs collectifs qui viennent 
porter une action au service des habitants, de la vie du 
village ou même pour une œuvre caritative. A chaque 
fois se sont des habitants sous le patronage de la Mairie 
qui se réunissent bénévolement et qui réalisent selon 
leurs envies, leur temps mais à chaque fois avec bonne 
volonté, énergie et convivialité pour le bien de l'intérêt 
général. Passons en revue ces collectifs :
• Le fleurissement repose sur les achats de la Mairie 
sur l’ensemble de la commune avec la plantation 
et l’arrosage pour le bourg par Lionel notre agent 
technique. Lionel fait partie de la commission présidée 
par Martine CHAUFFARD afin d’accompagner les projets 
communaux. Le collectif s’exprime dans le choix des 
fleurs dans les hameaux et leur plantation et entretien 
toute l’année. Ce sont aussi des bénévoles qui ont pu 
aider Lionel à la mise en place des fleurs dans le village. 
Le collectif s’exprime également par l’arrosage estival 
durant les congés de Lionel en complément du travail 
de notre jeune de l’été dernier : Nathan JUILLERON. 
Pour la troisième fois, sous l’égide de Martine, une 
soirée de remerciements a été organisée pour tous les 
bénévoles. Vous aussi cette année venez enrichir le 
fleurissement de la commune par vos inspirations, votre 
talent et votre capacité à parler aux plantes pour qu’elles 
s’épanouissent ! Vous êtes les bienvenus pour votre 
quartier ou tout simplement pour la commune.
• Le second collectif est celui d’Octobre Rose qui compte 
une dizaine de bénévoles, épaulé par l’association des 
Randonneurs de Corveissiat : il organise une collecte au 
profit de la Ligue contre le cancer dans le cadre de la 
lutte contre le cancer du sein. En 2024, c’est un don de 
1600€ qui a été fait grâce à la tenue de deux buvettes sur 

le marché, l’organisation d’une vente de roses et d’une 
marche en rose sous un temps bien gris.
• Le troisième collectif est celui des Lutins de Noël qui 
illuminent nos cœurs depuis 3 ans, suite au plan de 
sobriété énergétique communal pris en 2022, avec la 
fabrication de décorations visibles de jours sur la place 
de la mairie. Depuis 2023 des décorations lumineuses 
ont été mises, venant mettre en valeur les décors 
créés. En 2024, le dynamisme de ce collectif, piloté par 
Angèle notre bibliothécaire et Nathalie notre postière, a 
permis de créer des décors toujours plus beaux et non 
seulement sur la place de la Mairie mais aussi place 
Charles Blétel. Une inauguration des décors a eu lieu 
le vendredi 13 décembre avec des troubadours de Noël 
permettant de rejoindre les différents espaces de la 
commune décorés et le marché festif en cette occasion. 
Soyez les bienvenus dans ce collectif si le cœur vous 
en dit .
Cette année nous vous proposons un nouveau col-
lectif; celui de la fête patronale : la Saint Georges ! 
Un collectif d’associations organisait cette mani-
festation non sans mal car nous connaissons tous 
les difficultés que la plupart traverse jusqu’à l’an-
née dernière où rien n’a pu être mis en place. Alors 
au lieu de se lamenter que rien n’est fait, faisons le  
ensemble ! C’est le défi que la Mairie vous propose en 
organisant une première réunion sur le champ des pos-
sibles le jeudi 9 janvier à 20h en mairie . A noter dans 
vos agendas !
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US RECO

Début septembre 2024, dans le cadre 
des commémorations des 80 ans de 
la Libération, l’association US RECO 
1944 organisait un circuit historique 
pour retracer le trajet du 117ème 
Escadron de Cavalerie Américain en 
septembre 1944. (projet qui a reçu la 
labellisation nationale au titre du 80ème 
anniversaire de la libération).

Le 117ème Escadron de Cavalerie 
Américain après plusieurs mois de 
combats en Afrique du Nord et en 
Italie, puis un débarquement entre 
Fréjus et St Raphaël, est envoyé dans 
l’Ain, à Montrevel en Bresse afin de 
couper la retraite de l’envahisseur 
allemand. Pour rejoindre son objectif, 
l’unité de Cavalerie va traverser la 
vallée du Suran (plusieurs photos 
d’époque confirment le passage de 
l’escadron à Simandre du Suran). 
C’est alors que durant 11 heures, 
environ 300 GI’s seulement (1 tiers de 

l’effectif) s'opposent à près de 3000 
soldats Allemands soutenus par la 
11e Panzer-Division avant de devoir 
capituler.

L’association US RECO 1944, désireuse 
de faire suite à la célébration du 80ème 
anniversaire du camp de Cize, avait 
exprimé son souhait, dès le 18 juin 
2023, d’inscrire Corveissiat dans son 
circuit

Le jeudi 5 septembre 2024, le 
convoi historique reconstitué faisait 
donc mouvement en direction de 
Corveissiat où un campement ouvert 
au public devait être installé afin de 
permettre une découverte du matériel 
roulant et d’intendance des soldats 
américains à l’époque.

Malheureusement la pluie abondante 
a fortement perturbé toutes les 
prévisions de la journée et la troupe 

de l’US RECO 1944 complètement 
détrempée n’a pu installer son bivouac 
mais a cependant été présente avec 
un effectif réduit. L’association a 
offert à la cinquantaine de visiteurs 
une présentation certes réduite des 
véhicules mais surtout différentes 
reconstitutions de mouvement de 
troupe et de déplacement d’un char 
blindé avec tir au canon.

Le périple de l’US RECO 1944 
s’est terminé le week-end du  
7-8 septembre 2024, avec d’autres 
reconstitutions à la ferme du Sougey puis 
des cérémonies officielles à Malafretaz 
et Montrevel en Bresse organisées avec 
la présence de familles de plusieurs 
vétérans GI’s et des représentants de la 
Cavalerie du New Jersey Gard (armée 
américaine).
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Le centre de secours
Cette année, nous avons le plaisir d’accueillir MAXENCE BESNARD, 
ALEXANDRE GUILLON et MATHIS HOMASSEL dans nos effectifs. Bravo à 
eux pour leur engagement citoyen.
Nous sommes 32 sapeurs-pompiers volontaires, dont 11 femmes, pour ré-
pondre aux besoins opérationnels sur notre commune et les communes en-
vironnantes. Au 30 novembre 2024, nous avons assuré 204 interventions soit 
plus de 4 par semaine pour un total de 1160 heures pour l’ensemble du per-
sonnel de la caserne.
Le secours à personne reste l’activité majeure de nos missions. En parallèle, 
nous continuons à nous former et à nous recycler afin d’acquérir et de mainte-
nir nos compétences dans les domaines de l’incendie, des opérations spéci-
fiques et du secourisme. Nous avons notamment, pour certains d’entre nous, 
été formé à la réalisation d’électrocardiogramme.
Nous remercions les personnes qui participent à nos exercices en mettant 
des locaux à disposition ou en simulant des victimes comme nous l’avons fait 
en fin d’année avec la société de chasse. Nous vous incitons à venir nous ren-
contrer pour échanger sur nos activités et vous rendre compte de la réalité de 
notre engagement qui est facilement accessible, à condition de motivation et 
d’un peu de disponibilité. Chacun peut trouver sa place à la caserne !
Enzo Balconi est parti une semaine en région parisienne à l’occasion des 
JO 2024 pour assurer la sécurité aux côtés des pompiers de Paris.  Jimmy 
Ponthieu, Camille Curvat et Florine Raquin sont partis dans le sud pour lutter 
contre les feux de forêts.
Les JSP de la Vallière sont formés en partie sur notre caserne, grâce aux ani-
mateurs bénévoles qui les encadrent. Le CIS du Suran assurant l’autre partie 
de leur formation. Cette année la section a reçu le prix collectif de l’engage-
ment citoyen de la part des membres de la section de l’Ain de l’Association 
National des Membres de l’Ordre National du Mérite pour sa collaboration à la 
commémoration des 80 ans du camp du Maquis de Cize. Ils sont notre relève, 
bravo à eux et merci aux animateurs. 
Les travaux de la caserne sont en cours, ils devraient être terminés début 
2025. Une inauguration officielle sera organisée et nous espérons que vous 
serez nombreux ce jour-là ! Je termine en remerciant tout le personnel du 
centre de secours, en associant nos anciens et JSP, pour leur investissement 
tout au long de l’année pour le bon fonctionnement de notre caserne. J’associe 
leurs familles qui acceptent et soutiennent cet engagement.

Capitaine CURVAT Christophe
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La municipalité de Corveissiat partenaire de l’opération « POMPY » avec l’Union Départementale 
des Sapeurs-pompiers de l’Ain (UDSP01). Dans l’Ain, les sapeurs-pompiers transportent environ 
1300 enfants de 8 ans ou moins chaque année dans leurs ambulances. Afin de faciliter la prise en 
charge de ces enfants, la fédération nationale des sapeurs-pompiers de France propose à la vente 
une peluche nommée « Pompy ».

POMPY© est un ourson en peluche aux couleurs des pompiers, conçu avec des pédopsychiatres et 
des spécialistes du monde de l’enfant pour que sa forme, sa douceur et sa taille apportent à l’enfant 
dès le premier contact le réconfort, la tendresse et la proximité nécessaires pour l’aider dans des 
moments difficiles. Cette peluche facilite la prise en charge de l’enfant, le rassure et l’aide à localiser 
ses douleurs.

L’UDSP 01 recherche des partenaires (entreprises, associations, municipalités) pour financer ces 
peluches et fin 2024 la municipalité de CORVEISSIAT, sous l’impulsion de Monsieur le Maire JONA-
THAN GINDRE a financé plus d’une trentaine de « POMPY » destiné aux ambulances des pompiers 
du département. La remise officielle s’est réalisée lors de la Sainte Barbe, en présence de la mascotte 
POMPY. La Présidente de l’UDSP 01, Delphine CURVAT, remercie chaleureusement la municipalité 
pour cette belle action et souligne qu’il s’agit de la 2éme mairie de l’Ain partenaire de l’opération, fière 
de sa commune, de son esprit bienveillant et solidaire. Ces peluches peuvent également être propo-
sées à l’achat par des particuliers avec une offre spécifique : une peluche achetée permet d’offrir une 
peluche pour les ambulances des pompiers. Courant 2025, nous espérons pouvoir organiser une 
vente de ces peluches lors d’un marché le vendredi ! Nous comptons sur votre solidarité.

Vie communale
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La commune s'est engagée pour la sécurité des 
habitants en signant le 15 avril 2024 un protocole 
de participation citoyenne avec la Préfecture et la 
Gendarmerie Nationale.

Ce système repose sur un échange d'information 
pour alerter les forces de l'ordre d'actes malveillants 
sur la commune. Ce dispositif est placé sous l'autorité 
du maire en vertu de son pouvoir de police. Pour qu'il 
puisse fonctionner, ce dispositif doit être porté par 
des habitants qui deviennent des citoyens référents 
pour leur quartier. Plus nous sommes nombreux, plus 
le maillage est pertinent pour assurer une remontée 
d'information et d'échange.

Il est important de rappeler qu'il ne s'agit pas de 
créer une milice ou un groupe d'intervention dont la 
compétence revient à la Gendarmerie Nationale.

Que vous soyez déjà inscrits ou pas, devenez citoyen 
référent en participant à la réunion du vendredi 7 
février à 19h en mairie en présence de la gendarmerie 
de Ceyzériat pour la mise opérationnelle du dispositif. 
Il est possible de rejoindre le dispositif tout au long 
de l'année.

Bon à savoir
La participation citoyenne est un engagement à titre 
bénévole qui ne donne lieu à aucune contrepartie 
financière et ne confère pas de prérogatives de 
puissance publique.

Devenez citoyen référent !

Vie communale
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Le carnet

Bienvenue à eux !

Sélène Groillon née le 13 février 2024 
Fille de Florine, Lucienne Ancel et  
Gauthier, Bernard, Léonide Groillon

Cally Belcastro Vallet née le 24 mars 2024 
Fille de Mathilde Vallet et  
Michaël Belcastro

Nous regrettons le départ de :

Genod Madeleine le 07/02/24

Callamand Victor le 18/03/24

Carles René le 22/04/24

Lombard Gabriella le 02/07/24

Goy Michelle le 26/09/24

Chauffard Juliette le 29/10/24

PACS

Reinher Marion et Kerboul Ewen le 05/03/24

Raffin Christine et Rousset Christian le 31/07/24

Sauval Aurélia et Lamarque Dominique le 20/09/24

Gisbert Martial et Andolfi Mandy le 12/10/24

Marine Onnassenko et Matthieu Bonne le 11/12/24

Félicitations à

Valerie Jomain et Jean Lucien Derandol 
le 10 février 2024

Jonathan Gindre et Hervé Schwerfeyer 
le 7 septembre 2024

Aurelie Sauval et Dominique Lamarque  
le 5 octobre 2024

Etat civil

Baptême républicain 

Léanne Le Gal 23 avril 2024
Louis Parsus Gallet 7 décembre 2024

Vie communale
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L’ensemble « Arc en Ciel »

Un peu d'histoire
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Le 7 février 2024, les membres de l'ensemble "Arc-en 
Ciel" se sont retrouvés lors de leur assemblée générale 
annuelle. Un apéritif dinatoire a clôturé cet instant.
L'année 2024 a été riche en émotions :
Nous avons été sollicités par les communes de :
- Grand Corent, le 14 avril 2024 pour une commémora-
tion de la rafle de Racouze et de la fusillade du Maire de 
Grand Corent.
- Nivigne et Suran, le 13 juillet 2024 pour une commé-
moration en hommage aux maquisarts .
Nous remercions les chanteurs des villages environ-
nants qui se sont joints à nous pour ces deux évène-
ments.
Comme les années précédentes, nous avons participé 
aux commémorations municipales à Arnans, St Maurice 
d'Echazeaux, Corveissiat ; et à Bolozon pour la journée 
des déportés.
Le samedi 9 avril 2024, nous avons accueilli l'associa-
tion du "Théâtre de la Vapeur". La pièce proposée a reçu 
un beau succès.

Bien qu'en sommeil depuis 2022, les membres bénévoles de l'as-
sociation La Montagnarde assurent toujours l'organisation des 
célébrations, messes, funérailles, veillées de prières... Ces béné-
voles restent encore motivés pour entretenir et faire le ménage 
des églises de la commune, afin que celles-ci restent belles et 
accueillantes.

Associations
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Amicale des donneurs de sang du plateau Ain-Jura
Année 2024

Les résultats des collectes de l'année 20024 sont :

Collecte du 10/04/2024 : 22 présentés et 18 prélevés
Collecte du 23/08/2024 : 28 présentés et 27 prélevés.

Nous avons tenu la buvette du marché le 5 avril 2024.

Nous n'avons pas fait d'autres manifestations par manque de 
bénévoles.

Nous avons signé un accord de partenariat entre la mairie, 
l' EFS (Établissement Français du Sang), notre amicale et 
l'Union départementale des donneurs de sang de l'Ain, le 
30/10/2024.

Cette convention permet de concrétiser le soutien de la 
mairie pour que la collecte du don de sang puisse se faire 
dans notre commune, et de son aide dans la communication 
de ces événements.

« La signature de cette convention avec les municipalités a 
pour objectif de dynamiser le don du sang et notamment en 
milieu rural, où nous devons aller au contact des donneurs 
et, pour cela, les associations sont indispensables » explique 
Michel Tirand, président de l'Union départementale de l'Ain.

Il n'exclut pas que « les collectes inférieures à 30 dons ne 
puissent plus exister face à l'efficience entre le besoin en 
sang et le coût que représentent celles-ci ».

Etant dans ce cas, s'il n'y a plus de collectes à Corveissiat, les 
donneurs devront aller à la maison du don à Bourg en Bresse, 
ou dans les collectes à proximité, Nivigne et Suran, Simandre 
sur suran, Villereversure ou Hautecourt.

L'EFS se concentre aussi sur le don de plasma qui se fait 
exclusivement à la maison du don à Bourg en Bresse. Il 
essaie de mettre en place des navettes pour les donneurs qui 
habitent loin. Il faut consacrer sa demi journée pour un don 
de plasma, alors que un don de sang ne dure qu'une heure.

Pour l'année 2025, les collectes se dérouleront :

le vendredi 28 mars de 16h à 19h à la salle des fêtes
le jeudi 14 août de 16h à 19h à l'école

Notre assemblée générale se déroulera  
le lundi 17 février à 20h à la salle des Charmilles.

Associations
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Amicale des sapeurs-pompiers une année riche en événements et en partage

L’Amicale des Sapeurs-Pompiers de notre commune 
continue de cultiver son objectif principal : maintenir un 
lien social fort entre les actifs, bénévoles et retraités, tout 
en partageant des moments conviviaux avec la population 
et les autres associations locales.

Bilan de l’année 2024 :

L’année a été marquée par plusieurs temps forts :

•  Assemblée générale en avril : un moment d’échange où 
la composition du bureau a été légèrement modifiée avec 
l’arrivée d’Enzo Balconi en tant que vice-secrétaire.

• Vente à emporter en mai : une nouvelle manifestation 
qui se pérennise ! Vous adorez nos plats à emporter

•  14 juillet : bien que légèrement moins fréquentée cette 
année en raison de sa tenue un dimanche, cette journée 
a permis de partager un moment festif avec la commune.

•  Journée détente en septembre : les amicalistes se 
sont réunis pour un escape game géant, une expérience 
mémorable qui a renforcé les liens entre tous.

•  Soirée tartiflette en octobre : contrairement à l’année 
dernière, cet événement a bien eu lieu et a été un moment 
convivial, dansant et surtout très festif. Merci à tous les 
participants pour votre bonne humeur !

•  Téléthon en décembre : une vente de bougies, vin chaud 
et crêpes sur le marché de Corveissiat a permis de 
reverser 700€ au Téléthon avec les bénéfices et un don 
de l’amicale. Merci à tous pour votre générosité ! 

•  Saint-Barbe : célébrée le lendemain, cet événement a été 
l’occasion de retracer notre année opérationnelle avec la 
population et les élus, avant de clôturer la journée par un 
banquet convivial entre amicalistes.

Nous remercions chaleureusement la population pour son 
accueil lors de notre tournée des calendriers, ainsi que les 
nombreuses entreprises qui nous ont soutenus cette année 
à travers un livret publicitaire. Votre générosité et votre 
implication sont essentielles pour le bon fonctionnement 
de notre amicale. 

Perspectives 2025 : Nous sommes impatients de continuer 
à partager nos événements avec vous dans l’année à 
venir. Une bonne partie de notre budget sera allouée à 
la participation au financement de la rénovation de notre 
caserne.

Nous remercions d’avance tous ceux qui contribueront 
à cette belle aventure. A très bientôt pour de nouvelles 
rencontres !
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Les Amis de l’ancien lavoir de Lavillat
Cette année 2024 a été jalonnée comme à l’habitude par dif-
férents évènements festifs :

Au printemps, le 23 mars 2024, à la salle des fêtes de Cor-
veissiat, le trio rock « Ouailles Notes » nous présentait un 
Concert de légende emmenant les spectateurs dans une 
sorte de voyage dans le futur d’avant-hier.

L’été commence par l’accueil de la première soirée des Ven-
dredis du Revermont le 5 juillet avec le concert musique des 
Caraïbes données par Los Cocos. La soirée a accueilli envi-
ron 200 personnes de la commune et au-delà.

Samedi 20 juillet c’était les Fables à la fontaine, avec dès 18h, 
possibilité de participer à la fresque collective, puis scène 
ouverte aux amateurs et amatrices de fables et d’histoires 
d’animaux, aux quel.les viennent se joindre Guy Prunier et 
Anne Colombe Martin pour raconter, chanter, accompagné 
du violoncelle.

Buffet / buvette toujours présents et appréciés

La fête de Lavillat samedi 27 juillet rassemble une soixan-
taine d’adultes et une vingtaine d’enfants dans la joie et la 
bonne humeur.

Mercredi 7 août, autre soirée spectacle chansons avec une 
première partie en direction des enfants « la ronde des sai-
sons » puis soirée cabaret « Au grand café ».

Buffet/ buvette toujours disponibles

Durant l’été toujours, 3 rendez-vous les dimanches 7 juillet, 
4 août et 1er septembre, à l’heure du petit déjeuner sous le 
préau entre voisins et amis.

A noter comme durant l’année 2023, une présence régu-
lière de notre association, via sa fidèle « équipe buvette » 
à l’Instant marché les vendredis environ une fois par mois, 
contribuant ainsi à la permanence d’un lieu de rencontre et 
de convivialité en attendant la réouverture du bar/restaurant 
le Revermontois le 30 novembre 2024.

Le vin chaud samedi 14 décembre vient clore chaleureuse-
ment cette année 2024.
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L’ASESME
Toujours dynamique !

Les membres du conseil d'administration restent mobilisés 
pour faire vivre ce patrimoine historique et naturel qu'offre 
le site de l'église de saint Maurice d'Echazeaux et son écrin 
de verdure qui font l'admiration des visiteurs toujours aussi 
nombreux.

Cette année, ce sont trois temps forts qui ont été organisés.

En avril, nous nous sommes retrouvés à la salle des fêtes 
de CORVEISSIAT pour un moment nostalgique avec Claude 
Aréna dans son répertoire de Mike Brant.

En septembre, pour le patrimoine, Hélène Peronnet, son 
violon et sa voix ont conquis le nombreux auditoire venu 
l'apprécier à l'église de Saint Maurice.

En octobre, le concert phare d'automne, attendu par notre 
fidèle public, nous réunissait pour deux prestations, autour 
d'Yves Duteil. Tous, nous avons apprécié la voix, les textes, 
bien sûr, mais au-delà, sa simplicité et sa gentillesse.

En dehors des animations, nous avons pu installer de nou-
veaux bancs de façon harmonieuse, corrigeant ainsi l’as-
pect désordonné causé par des assises de plusieurs styles 
et dimensions.

Nous remercions ici tout particulièrement Alain qui a ac-
compli un gros travail remarquable pour les ramener tous à 
des dimensions compatibles avec celles de l’église, et ceci 
dans un temps record début juillet.

Que tous les bénévoles, qui rejoignent notre équipe, soient 
ici remerciés pour les "coups de main" efficaces et sympa-
thiques. Sans eux, tous ces temps d'animation ne pourraient 
pas être organisés.

Nos projets sont en stand bye; nous nous proposons, avec 
la mairie, de solliciter de nouveau la DRAC pour faire avan-
cer notre dossier.

En attendant, notre motivation reste en éveil.

L'ASESME fête ses 10 ans en 2025, et compte bien vous offrir 
d'autres rencontres inattendues, conviviales, surprenantes.

Vous tous qui nous suivez, croyez que votre soutien indéfec-
tible nous est précieux.

Nous vous donnons rendez-vous pour notre assemblée  
générale le 15 février à 14h30, où vous sera dévoilé le calen-
drier de nos prochaines manifestations. 

Que 2025 apporte à tous la sérénité, la joie de partager de 
précieux moments de douceur.

Et comme le chante Yves Duteil

"Que la paix taise à jamais les rancoeurs
Qu'elle apaise au fond des coeurs
la vengeance et la cruauté
Jusqu'au bout de l'éternité"

Associations
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Le troupeau de motards

Associations

L’année 2024 s’est globalement bien passée, 
tous les mois nous avons organisé une sortie, 
avec pique-nique tiré des sacoches, ce qui 
nous permet de faire un peu plus de moto.
Celles-ci se sont principalement déroulées 
tout autour de notre région, le Jura bien sûr, 
mais aussi le Bugey, un peu la Bresse, sans 
oublier notre week-end dans la Drôme, à 
Dieulefit exactement.
Nous avons organisé comme chaque année 
notre expo motos et la farfouille, une fois 
de plus bien arrosée malheureusement, 
Malgré le temps pluvieux, nous remercions 
toutes les personnes venues apprécier nos 
traditionnels diots.
La nouvelle saison se prépare déjà, le week-
end de mai se fera en Alsace.
Le troupeau de motards se joint à moi pour 
vous présenter nos meilleurs voeux de bonne 
et heureuse année 2025

Michel
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Le Curti’Festif
Cette année, comme vous avez pu le constater, nous n'avons pas pu 
assurer toutes nos manifestations prévues sur le calendrier et nous 
nous en excusons. Nous avons seulement pu maintenir les séances 
de cinéma (au nombre de 14 par an), avec le Cinéma Rural Bresse 
Revermont, qui ont trouvé leur public. Nous remercions toutes les 
personnes qui viennent assister aux projections toutes les trois 
semaines. Différents genres de film sont proposés et les prix des 
séances sont très attractifs : 2€ pour les enfants de moins de 14 ans 
et 4€ pour les adultes. Les projections se déroulent toujours à 17h00 
dans la salle de motricité de l'école, sauf si nous projetons 2 films le 
même jour, ce qui est notamment le cas à la période des fêtes de fin 
d’année. Nous avons également investi dans de nouvelles chaises plus 
confortables alors n'hésitez plus à venir. 

Tout était prêt pour vous proposer une très belle fête de la musique, 
malheureusement la pluie s'est invitée ce jour-là. Nous avons 
longuement hésité mais après discussions avec les musiciens, la 
décision a été prise de l’annuler. Heureusement, les quatres groupes 
qui auraient dû être présents ce jour-là sont partants pour venir nous 
proposer un super concert en 2025.

Nous n'avons pas pu tenir nos manifestations cette année car nous 
manquons de bénévoles pour mener à bien nos projets. Beaucoup 
d'entre vous nous proposent leur aide pour le jour J, nous les en 
remercions, mais nous avons aussi besoin de monde dans le bureau 
pour l’organisation, la préparation… car sans cela, rien n'est possible. Si 
personne ne nous rejoint cette année, nous ne pourrons vous proposer 
rien de plus que les séances de cinéma et la fête de la musique. 

Alors n'hésitez plus à nous rejoindre si vous souhaitez un comité des 
fêtes dynamique !!! On vous attend nombreux à notre assemblée 
générale le jeudi 6 février à 20h à la salle des Charmilles. Nous vous 
souhaitons une merveilleuse année 2025 !!!

Mauva
is tem
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Le Sou des Écoles
Le sou des Ecoles est une association loi 1901 qui aide au 
financement des sorties scolaires et des équipements de 
l’école grâce aux bénéfices de ses manifestations. L’associa-
tion existe sur notre commune depuis plus de 60 ans !
Actions/manifestations
L’année scolaire 2023/2024 a été assez riche pour notre 
association. Grâce à l’investissement de ses nouveaux 
membres, et de quelques parents, nous avons pu réaliser de 
belles manifestations et actions.
Comme chaque année nous avons débuté avec la vente de 
chocolats pour laquelle nous tenons à remercier les enfants 
et leurs parents pour leur investissement mais également 
les habitants de la commune qui n’hésitent pas à acheter les 
gourmandises proposées.
En mars, le loto a été un immense succès ! Nous avons ac-
cueilli un grand nombre de participants. Ce fut une belle 
après-midi et soirée !
En mai, nous avons tenu une buvette lors du spectacle des 
enfants sur le thème du cirque. Malheureusement celle-ci n’a 
pas rencontré un grand succès.
La traditionnelle fête de l’école est venue clôturer cette année 
scolaire, fin juin. Avec une météo quasi idéale, les enfants ont 
pu participer à des olympiades, profiter d’un château gon-
flable et de divers petits jeux. Chacun est reparti avec sa mé-
daille et quelques cadeaux ! Une magnifique journée !
Financements
Au cours de l’année scolaire qui vient de s’écouler, le sou des 
écoles a financé une initiation au cirque pour tous les enfants 
de l’école. Celle-ci s’est déroulée sur 8 demi-journées avec 
une représentation finale le 8 avril.
Une sortie à Villaverde a également été organisée pour les 
enfants de maternelle et de CP, CE1.
Comme chaque année, les enfants ont reçu des petites frian-
dises ainsi que des jeux pour les classes financés grâce à la 
subvention de la mairie, à l’occasion des fêtes de Noël. En fin 
d’année, les CM2 ont chacun reçu une calculatrice et une clé 
USB afin de marquer leur départ pour le collège.

L’année a donc été riche en manifestations et en moments 
conviviaux, mais nous avons une nouvelle fois subi le manque 
d’intérêt des parents pour notre association. Lors de notre As-
semblée Générale fin septembre, seules 2 familles en dehors 
des membres étaient présentes. En l’absence de motivation 
de ces derniers, il va devenir difficile de pouvoir organiser des 
manifestations comme le loto.
La nouvelle équipe pour l’année 2024/2025
Présidente : Emilie VIVIET
Trésorière : Jessica CROISY
Secrétaire : Anaïs CONSTANCIAS
Vice-secrétaire : Elisa LAURENT
Membres actifs : Jessica COURVOISIER, Lola Delobel, Marie 
MARTIN, Yvelise MORELLET, Yannick PHARABOZ, Audrey 
SAILLARD et Elodie THIERY.
Pour nous joindre : 
soudesecolesdecorveissiat@gmail.com
Suivez-nous sur Sou Des Ecoles de Corveissiat
Nous tenons à remercier toutes les personnes qui nous sou-
tiennent de près ou de loin : parents, mairie, enseignantes...
Nous vous souhaitons une excellente année 2025 !

Associations
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Les Randonneurs de Corveissiat

Les amoureux de la marche continuent d'arpenter les chemins du Revermont et d'ailleurs. Chaque 
mardi après-midi, une rando est programmée. Pour ceux et celles qui sont intéressés, rendez-vous 
sur le parking, face à la mairie de Simandre sur Suran à 13h30. Pour plus de renseignements, 
n'hésitez pas à contacter Yvette Martin qui conduit les randonnées :  y.m.martin @orange.fr
Pour les randos à la journée, les membres du bureau ont fait le choix de laisser les adhérents 
rejoindre des rassemblements organisés par un club ou association. Le bureau donnera toutes les 
informations sur ces sorties extérieures dès qu'il en aura connaissance. 

En février et en juin, plusieurs membres de l'Arc ont participé à l'organisation du trail des  
maquisards et de l'ultra trail 01.

En avril une trentaine de personnes ont découvert les glacières de Sylans et le camp de triage 
du maquis sur les crêtes de Nantua.

En mars , la vente de saucissons et andouillettes  a bien fonctionné.  Le bureau remercie 
toutes les personnes qui ont fait bon accueil à cette opération. La recette permet à l'association de 
financer son fonctionnement, de payer les frais engagés pour l'élagage des chemins ainsi que du 
matériel de balisage. Elle sera reconduite fin mars 2024.

Le 18 juin, à  l'occasion du 80em anniversaire du camp du maquis de Cize, l'Arc a 
accompagné près de 80 participants à une randonnée semi nocturne allant de Corveissiat au camp 
de Cize.

L'assemblée générale du 5 octobre a été l'occasion de fêter  les 40 ans l'association en 
dégustant le gateau d'anniversaire.
 Le 4 novembre, le temps très pluvieux nous a contraint à annuler la marche de nuit prévue à 
Grand Corent.

Des membres du bureau et des bénévoles entretiennent les chemins de Corveissiat et des 
villages alentours au bénéfice de tous les promeneurs. La Communauté d'Agglomération de Bourg 
donne une enveloppe financière pour compenser les frais engendrés par cet entretien des sentiers et 
va mettre à jour  la signalétique par de nouveaux poteaux.

Le séjour annuel d'une durée d'une semaine s'est déroulé fin août, début septembre  à 
Valloire en Savoie. Malgré la météo pas très favorable les randonneurs ont été satisfaits du lieu, de 
l’accueil et des  excursions proposées . Le prochain séjour aura lieu du 10 août au 17 août 2024   au 
village de vacances Cap France «  Vallée de l'Yonne »  89500 Armeau.  

Le bureau est à votre disposition pour tous renseignements. 

Le bureau : 
Président Jean François JAGU : jagujeanfrançois@gmail.com
Vice-Président : Gérard GIROUD : gerard.giroud@wibox.fr . Tel : 06 67 91 36 66

Membres :  Yvette MARTIN : y.m.martin @orange.fr, Michelle COURVOISIER, Hélène GUILLOT, Gilles 
MESSBAUER, Jean ROLLET.

L'ARC, association des 
randonneurs de Corveissiat 
continue de proposer des 
marches sur les chemins 
du Revermont et d'ailleurs. 
Chaque mardi après-midi, 
une ou deux randos sont 

programmées avec deux distances différentes. Pour ceux et 
celles qui sont intéressés, rendez-vous sur le parking, face 
à la mairie de Simandre sur Suran à 13h30. Pour plus de 
renseignements, n'hésitez pas à contacter Yvette Martin qui 
conduit les randonnées : y.m.martin @orange.fr.
Pour les randos à la journée, en particulier le dimanche, 
les membres du bureau ont fait le choix de laisser les 
adhérents rejoindre des rassemblements organisés par un 
club ou association. Le bureau donne aux adhérents toutes 
les informations sur ces sorties extérieures dès qu'il en a 
connaissance.
Pour compléter ces sorties, une journée rando fondue a eu lieu 
le 5 février aux Plans d'Hotonnes et une journée découverte 
de Fort l'Ecluse le 5 octobre. Une vingtaine de marcheurs ont 
participé à la rando semi nocturne sur Grand Corent le 26 
octobre.
Une fois par mois des membres de l'Arc donnent un coup 
de main aux bénévoles de l'association APRIDEV (Agir et 
PRomouvoir l’Insertion de la personne DÉficiente Visuelle en 
Rhône-Alpes) . C'est organisé par le Comité Départemental 
Handisport de l'Ain qui conduit des parcours de randonnée 
pour des handicapés.
En février et en juin, plusieurs membres de l'Arc ont participé à 
l'organisation du trail des maquisards et de l'Ultra Trail 01.
En mars, la vente annuelle de saucissons et andouillettes a 

bien fonctionné. Le bureau remercie toutes les personnes 
qui ont fait bon accueil à cette opération. La recette permet à 
l'association de financer son fonctionnement, de payer les frais 
engagés pour l'élagage des chemins ainsi que du matériel de 
balisage. Elle sera reconduite en mars 2025.
Des membres du bureau et des bénévoles entretiennent les 
chemins de Corveissiat et des villages alentours au bénéfice 
de tous les promeneurs. La Communauté d'Agglomération de 
Bourg, qui verse une subvention pour les frais d'élagage et de 
balisage, a par ailleurs renouvelé la signalétique des sentiers 
sur tout le territoire et le CEN (Conservatoire d’Espaces 
Naturels) a financé le renouvellement de la passerelle sur le 
ruisseau de La Balme en dessous de la grotte.
Le séjour annuel d'une durée d'une semaine s'est déroulé 
courant août dans l'Yonne. Malgré quelques pics de chaleur, 
les participants ont été satisfaits du lieu, de l’accueil et des 
excursions proposées. Le prochain séjour aura lieu du 16 août 
au 23 août 2025 au village de vacances du domaine des puys à 
St Sauves d'Auvergne dans le Puy de Dôme.
Le bureau est à votre disposition pour tous renseignements. Si 
lors de vos promenades vous constatez que les sentiers sont 
obstrués par des arbres tombés merci de le signaler à Gérard 
Giroud.
Le bureau :
Président Jean François JAGU : jagujeanfrançois@gmail.com
Vice-Président : Gérard GIROUD : gerard.giroud@wibox.fr . Tel 
: 06 67 91 36 66
Membres : Yvette MARTIN, secrétaire : y.m.martin@orange.fr, 
Michelle COURVOISIER, secrétaire adjointe, Hélène GUILLOT, 
trésorière, autres membres Jean ROLLET, Jean-Jo MICHARD.

Associations
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Club de l'Amitié

Le Club est ouvert tous les jeudis après-midi de 14 à 18 h 
(sauf sortie ou activité extérieure) , la salle étant située à 
l'ancienne cure de Corveissiat (dans la maison à l'arrière de 
l'église ).
Nous proposons divers jeux : cartes / belote / tarot et 
jeux de société , en autre couture , tricot , dans une bonne 
ambiance amicale.
Vers 16h30, une collation-goûter est offerte aux adhérents 
présents.
De temps en temps, un repas est organisé dans un 
restaurant des environs.
En été, aux beaux jours , possibilité de jouer aux boules sur 
le plateau , suivi quelquefois d'une soirée barbecue en plein 
air.
Le Bowling de St Denis-les-Bourg nous permet de passer 
un bon après-midi une ou deux fois par an entre nous.
A la rentrée de septembre, possibilité d'une inscription (en 
juin) à des séances d'aquagym à la piscine du Carré d' Eau 
à Bourg en Bresse de 10 h à 11 h les vendredi matin. (déjà 15 
adhérents) , les déplacements se font en covoiturage .
Nous serons ainsi heureux de vous accueillir parmi nous ! 

La présidente Jocelyne AGOSTONI

Associations
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Le Judo Club du Haut Revermont

Le Judo Club du Haut Revermont assure depuis plus de 10 ans 
des cours de judo tous les mardis pour les enfants dès 3 ans 
mais également un cours de renforcement musculaire pour 
les ados et adultes le mardi à 19h45.

Franck Segret accompagne également les petits judokas en 
compétition dans l'Ain presque tous les week-ends. Malgré la 
petite taille du club, nos jeunes se défendent bien et ramènent 
régulièrement des médailles. 

Pour marquer nos 10ans, cette année le club va offrir contre 
une petite somme des survêtements brodés à tous les judokas 
qui le souhaitent, nous formerons ainsi un club digne de ce 
nom en compétition.

Comme chaque année pensez à commander vos Monts d'or 
et saucisson à cuire de la ferme des Combettes le 7 février 
pour soutenir le club.

La remise des médailles aura lieu le samedi 21 juin à 9h30.

Pour plus d'infos, contactez Elodie Bernisson, présidente :  
06 60 63 30 35 ou Franck Segret au 07 66 45 08 73 

mail: Judoclubhr01@gmail.com
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CLUB DE TENNIS DE CORVEISSIAT

Le CTC a compté cette année une trentaine de licenciés dont 10 enfantsinscrits aux cours d'initiation proposés tous les sa-
medis matin au mois de mai et juin et encadrés par notre vice-présidente Coralie Biron.Le nombre de licenciés adultes est 
en baisse encore cette année, toutefois le nombre de cartes familles est stable ce qui est encourageant car les parents qui 
inscrivent leur enfant au cours prennent une carte pour pouvoir éventuellement venir jouer en famille.

Le tarif des cartes a été réévalué à la hausse cette année (il n'avait pas bougé depuis plus de 10 ans).
Enfant de moins de 12 ans : 15 € (avec cours gratuit compris)
Ados (12-18 ans) : 20 €
Adulte : 25 €
Couple : 40 €
Famille : 60 €

La saison 2025 recommencera aux beaux jours (fin avril début mai). Si vous souhaitez prendre une carte, n' hésitez pas à 
contacter un des membres du bureau ou à venir aux séances d'inscription qui auront lieu au local du tennis le samedi matin 
au mois de mai.
Stéphane Duret, président (06.80.27.25.13)
Coralie Biron, vice-présidente (06.74.83.91.98)
Delphine Curvat, trésorière (06.59.02.98.26)
Sylvie Robez, secrétaire (06.84.43.67.83)

L'ensemble du bureau vous souhaite une très belle année 2025 et serait heureux d'accueillir de nouveaux licenciés prêts à 
s'investir pour faire vivre notre club.

CLUB DE TENNIS DE CORVEISSIAT

Le CTC a compté cette année une trentaine de licenciés dont 10 enfants 

inscrits aux cours d'initiation proposés tous les samedis matin au mois de 

mai et juin et encadrés par notre vice-présidente Coralie Biron.

Le nombre de licenciés adultes est en baisse encore cette année, toutefois 

le nombre de cartes familles est stable ce qui est encourageant car les 

parents qui inscrivent leur enfant au cours prennent une carte pour pouvoir 

éventuellement venir jouer en famille.

Le tarif des cartes a été réévalué à la hausse cette année (il n'avait pas 

bougé depuis plus de 10 ans).

Enfant de moins de 12 ans : 15 € (avec cours gratuit compris)

Ados (12-18 ans) : 20 €

Adulte : 25 €

Couple : 40 €

Famille : 60 €

La saison 2025 recommencera aux beaux jours (fin avril début mai). Si 

vous souhaitez prendre une carte, n' hésitez pas à contacter un des 

membres du bureau  ou à venir aux séances d'inscription qui auront lieu au 

local du tennis le samedi matin au mois de mai.

Stéphane Duret, président (06.80.27.25.13)

Coralie Biron, vice-présidente (06.74.83.91.98)

Delphine Curvat, trésorière (06.59.02.98.26)

Sylvie Robez, secrétaire (06.84.43.67.83)

L'ensemble du bureau vous souhaite une très belle année 2025 et serait 

heureux d'accueillir de nouveaux licenciés prêts à s'investir pour faire 

vivre notre club.

Le Club de Tennis
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Détruire l'ambroisie avant la floraison !
Pourquoi ? 

Les pollens d'Ambroisie peuvent 
provoquer des réactions 
allergiques en fin d'été
• rhinite
• conjonctivite
• asthme
• laryngite
• urticaire
• eczéma

L'ambroisie pousse : 
• sur les remblais et chantiers 
• les terres à l'abandon
• les lotissements
• dans les cultures

La plante doit être éliminée 
• par l'arrachage (port de gant recommandé) 
•  par un fauchage à 10cm de préférence avant la florai-
son, fin juillet répété fin août 

• en empêchant son installation par végétalisation avec 
de plantes non allergisantes ( trèfle, luzerne, ...) 

Son aspect aux différents stades

Plantule

Stade végétatif

en fleur

Informations



Contacts utiles
Communauté d’Agglomération Grand Bourg  
04 74 24 75 15

Pôle Territorial Val Revermont 
12 place du Champ de Foire - 01370 Val-Revermont  - 04 74 42 38 40

Régie de l’eau 
3 rue Joseph Mandrillon - 01000 Bourg en Bresse 04 74 24 49 49 

Signalez un objet sur la route - 04 74 32 80 40

Conciliateurs  
Monsieur Christian FOURT - conciliateurjustice01@gmail.com 
Permanences hebdomadaires à la Maison de justice de Bourg-en-Bresse 
34 cours de Verdun - 01000 Bourg-en-Bresse - 04 74 14 01 40

Madame Patricia PECHTIMALDJIAN - conciliatrice01@gmail.com 
Permanences deux lundis par mois à la Maison de justice de Bourg-en-Bresse 
34 cours de Verdun - 01000 Bourg-en-Bresse - 04 74 14 01 40 

Médiateurs 
Maître CHEVALIER-PIROUX Solène - contact@chevalierpiroux.fr 
Avocate au barreau de Bourg-en-Bresse  
Domaine d'intervention sociale  
4 rue Crève coeur - 01000 BOURG EN BRESSE 
04 74 23 37 11 - 06 77 16 16 27 - contact@chevalierpiroux.fr 

Centre d’Information sur les Droits des Femmes et des Familles de l’Ain (CIDFF Ain) 
100, place Louis Blériot - 01000 BOURG EN BRESSE - 04 74 22 39 64 - cidff01@cidff01.fr 

ADSEA – CARIC et MEDIATION FAMILIALE - caric.secretariat@sauvegarde01.fr 
28 bis rue de Montholon - 01000 BOURG EN BRESSE 04 74 32 11 60 

Action sociale départementale : 
Un numéro unique le 30 01 (appel gratuit) pour vous orienter dans vos démarches

Action sociale communale : actionsociale@corveissiat.fr 

Correspondant de Presse : Christian MORANDAT - Le Progrès - 06 85 93 91 92

Bon à savoir
Les dates des Assemblées Générales :

• L’ensemble Arc en Ciel : le mercredi 5 février à 18h30 aux Charmilles

• Le Curti’Festif : le jeudi 6 février à 20h aux Charmilles

• L’Asesme : le samedi 15 février à 14h30 à la SDF

• L’Amicale des Donneurs de Sang : le lundi 17 février à 20h aux Charmilles

• Le troupeau de motards : le samedi 1er mars à 19h aux Charmilles

• Le Judo Club Haut Revermont : le samedi 21 juin à la SDF

• Les Randonneurs : le jeudi 2 octobre à 20h30 à la SDF



Pratique

La Mairie
Le secrétariat de Mairie : Caroline BERNARD vous ac-
cueille du lundi de 10h à 12h, le mardi de 16h à 18h30, 
le mercredi de 14h à 16h, le vendredi de 10h à 12h et le 
premier samedi du mois de 10h à 12h. 
04 74 50 70 54 – mairie@corveissiat.fr

Les élus 
sont à votre écoute sans rendez-vous : 
Lundi de 9h à 12h
Mardi de 16h30 à 18h30
Mercredi de 14h à 16h
et le samedi de 10h à 12h
sur rendez-vous uniquement

L’agence postale communale
Nathalie POINT est à votre service tous les matins, du 
mardi au samedi, de 9 h à 11 h 45. 04 74 50 70 21

La bibliothèque 
La bibliothèque Angèle LE BON et ses bénévoles vous 
accueillent le mercredi de 10h à 12h et de 13h30 à 18h 
et le samedi de 10h à 11h30
bibliotheque@corveissiat.fr

Gestion des déchets
Le ramassage des ordures ménagères intervient tous 
les mardis matin. Merci de sortir vos conteneurs dès le 
lundi à partir de 19h et de les rentrer après le passage 
des agents.
La déchèterie se situe sur la commune de Simandre 
sur Suran aux dates suivantes

Du 1er juillet au 
31 août

Du 1er septembre 
au 30 juin

Lundi 7h - 13h 14h-18h

Mercredi 7h - 13h 14h-18h

Samedi 7h - 13h 8h-12h / 14h-18h

Commande de fuel 
La Mairie commande du fuel deux fois par an. Profitez 
d’un groupement pour vos propres besoins. Contactez 
le secrétariat de Mairie. 

corveissiat.grandbourg.fr                corveissiat  mairiecorveissiat


